

La escuela de gimnasia rítmica torreña baja el telón del curso 2012-13

Lo hizo ayer martes 18 de junio en el Polideportivo Municipal con una exhibición protagonizada por las alumnas

Un numeroso público entregado que abarrotaba las gradas del Pabellón Polideportivo Municipal. Eso es lo que se encontraron en la tarde de ayer martes 18 de junio las cerca de un centenar de alumnas de la escuela de gimnasia rítmica de Las Torres de Cotillas, que protagonizaron la jornada de clausura del curso 2012-13. Y, como es tradición, para poner un gran broche al año las jóvenes gimnastas realizaron diversas coreografías -en ejercicios de suelo, pelota, cinta y mazas- demostrando sus aptitudes y habilidades para

este deporte.



Como colofón al acto, el alcalde torreño, Domingo Coronado, entregó a Juani Cantero, presidenta de la sección de gimnasia rítmica del "Club Atletismo Las Torres" —entidad organizadora de esta escuela en colaboración con la Concejalía de Deportes local- una placa en homenaje a su dedicación en la promoción y desarrollo de este deporte en Las Torres de Cotillas. "Es un orgullo y una alegría comprobar como la gimnasia rítmica goza de una excelente salud en nuestro municipio, y cuenta con personas amantes de este deporte que se dedican a él en cuerpo y alma", señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que también recuerda que el municipio "acoge, además de esta multitudinaria escuela, campeonatos y encuentros deportivos de esta disciplina de manera periódica".

